



ROBERTO MELENDEZ S.

Por el bien del pueblo, nación y Estado de derecho, los diputados deben resolver, por medio del diálogo y la concertación, todo lo relativo a la reforma eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador y no recurrir al albazó, a la confrontación y la disputa violenta para aceptar o no dicha propuesta, la que debe beneficiar a todos y cada uno de los gobernados, quienes tienen que ser respetados por los legisladores de todos los institutos políticos, demandó el presidente editor de unomásuno, Naim Libien Kauri, en el noticiario estelar del periódico crítico y veraz, **Cambiando de Tema Noticias**, en el que junto con su conductora, Verónica Téllez Hernández, lamentó el hecho de que las huestes autollamadas obradoristas se hayan apoderado de las instalaciones del Palacio Legislativo, donde ya controlan las entradas y salidas del edificio de San Lázaro, donde también es manifiesta la presencia de la Guardia Nacional y la policía ciudadana. La posición de los morenistas, quien esperan la llegada de contingentes del interior del país que en caravanas de autobuses vienen a la capital del país para apoyar el movimiento en favor de la reforma eléctrica, es radical y sostienen que el próximo domingo impedirán el acceso al Palacio Legislativo a legisladores que no sean de Morena, lo que podría traer graves consecuencias, ya que grupos de partidos de oposición, entre los que destacan los de la Revolución Democrática, adelantaron que ese día llegarán "con todo" a las citadas instalaciones, a las que los diputados morenazos tienen el "pase asegurado". Sobre el particular, el panista Santiago Creel Miranda ha sido claro y contundente al señalar que la controvertida reforma eléctrica, tal y como la mandó el jefe del Ejecutivo Federal, no pasará, situación que es compartida por priistas y perredistas, quienes rechazan las versiones de los morenos de que sus propuestas hayan sido tomadas en consideración, lo que es compartido por ejecuti-



Naim Libien Kauri

Por el bien del pueblo, nación y Estado de derecho, diputados deben resolver, por medio del diálogo y concertación, reforma eléctrica



Verónica Téllez - Naim Libien Kauri

vos del Consejo Coordinador Empresarial, quienes puntualizan que no se tomaron en consideración las propuestas que hicieron en el llamado foro abierto. En la oportunidad, Libien Kauri y la periodista Téllez Hernández, destacaron que el antagonismo de los diputados no conduce a nada e insistieron en la imperiosa necesidad de que en los hechos, en las disputas, prevalezca el diálogo, concertación y entendimiento, principios en los que se deben resolver las confrontaciones, controversias y diferencias, en las que no tienen cabida las radicalizaciones e imposiciones, las que tanto han lastimado los legítimos intereses y derechos del pueblo, el que eligió a sus diputados como sus representantes, como sus defensores y guardianes de sus derechos. Recordaron que para que la reforma sea aprobada y con ello elevada a constitucional debe contar con un gran total de 334 votos y que los obradoristas, junto con sus "aliados", entre ellos el Partido Verde, cuentan solo con 278, por lo que le faltan 56 sufragios para que la reforma sea aprobada. No descartaron la posibilidad de que de este martes al domingo pudiera haber cambios en algunos legisladores de la coalición PAN-PRI-PRD respecto de su negativa de ir contra el proyecto, ya que podrían ser "tocado", como ocurrió con la reforma energética de Enrique Peña Nieto, por "algunos millones de pesos". No se puede descartar ninguna posibilidad. Una y otra vez hicieron un llamado a la congruencia y no recurrir a la violencia, intimidación, soborno y otras medidas ilegales para alcanzar un objetivo. Y **Cambiando de Tema**, los conductores destacaron que nada bien le fue a México en la Organización de las Naciones Unidas, en Nueva York, donde se destacó la necesidad de que se deje de militarizar la seguridad, pues se corre el riesgo de graves violaciones a los derechos humanos. Se destacó que la presencia de militares y marinos en las calles de las 32 entidades federativas es manifiesta, y por ello, presuntamente peli-

groso. También hicieron manifiesta su preocupación por las desapariciones de niños, jovencitos, mujeres y hombres a lo largo y ancho de la geografía nacional, en la que se reportan casi 100 mil desapariciones forzadas, lo que es considerado como aterrador. Cabe señalar que se afirma que cuando mucho el 10 por ciento de las desapariciones son aclaradas por las autoridades, las que se estima han fallado en este rubro, incluida la Subsecretaría de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación. ¿Qué pasa en mundo? Se cuestionaron el presidente editor y la conductora al referirse a la balacera que un hombre escenificó en el Metro de Nueva York, hechos en los que fueron lesionados por disparo de arma de fuego por lo menos 16 personas, cinco de ellas de gravedad. Qué pasa, se preguntaron una y otra vez, al tiempo que daban cuenta de los horrores que a diario se registran en Ucrania, donde las tropas rusas han masacrado a cientos de indefensos ucranianos, incluidos menores de edad, lo que es una verdadera tragedia. Sería positivo que algunos diputados considerados como violentos y provocadores, entre quienes destaca Fernández Noroña, fueran exhortados para que eviten ese tipo de conductas, pues de insistir en las mismas aumentarían la tensión y posible violencia del próximo domingo en Palacio Legislativo, el que debe ser eso, Palacio Legislativo y no campo de batalla, en el que los asuntos relevantes se aprueban por medio de la agresión, la que finalmente no conduce a nada. Testigo fiel de lo que sucede en San Lázaro, es nuestro jefe de Notivial, Raúl "La Piedra" Ruiz Venegas, quien con sus gráficas y videos muestra la toma de las instalaciones legislativas, las que lo menos que merecen es respeto. Preocupante la desaparición de mujeres en el estado de Nuevo León, por lo que se ha incrementado el número de buscadores, grupos que laboran incansablemente para localizar a las víctimas de ese flagelo. No olvide el uso de cubrebocas, gel antibacterial, guardar sana distancia y lavarse con jabón y agua las manos, con lo que estará protegiéndose del coronavirus, pandemia que sigue vigente en todo el mundo.